

PRESSE-MELDUNG

DVD kostenlos erhältlich:

„Der Schatz der Erinnerung“ - Filmprojekt für Kinder und Jugendliche

Eine deutsche Gang, die Kindern aus der Nachbarschaft Geld abnimmt, eine türkische Gang, die den Spielplatz für sich selbst beansprucht und die Suche nach einem Schatz, den eine seltsame, alte Frau verlegt hat – das sind die Zutaten des Films „Der Schatz der Erinnerung“. Das Filmprojekt wurde vom Quartiersfonds Schalke im Rahmen der Stadterneuerung Schalke, der Familienbildung der AWO Unterbezirk Gelsenkirchen/Bottrop und vom Projekt Schalker Nachbarschaft unterstützt. Gemeinsam mit der Gelsenkirchener Firma „Quest Media & Entertainment Services“ drehten Schalker Kinder und Jugendliche (mit und ohne Migrationshintergrund und Flüchtlingskinder) einen spannenden und lehrreichen Film, jetzt ist die DVD erschienen.

Bei diesem Kooperationsprojekt wurden das AWO Seniorenzentrum und die AWO Fundgrube für Gebrauchtwagen einbezogen: Die Kinder standen gemeinsam mit Fundgrube-Mitarbeiterinnen und Bewohnern des Seniorenzentrums vor der Kamera – eine unvergessliche und teilweise berührende Erfahrung für die Beteiligten.

Die DVD ist kostenlos auszuleihen bei diesen Stellen:

Stadtteilbüro Schalke

Luitpoldstraße 50

T 0209 40858766

AWO Fundgrube für Gebrauchtwagen

Grenzstraße 50, GE-Schalke

T 0209 87 90 80

AWO Stadtteilbüro Bottrop

Gladbecker Straße 22, Bottrop-City

T 02041 409 49-23

Die Filmhandlung: Es geht um Michael und seine Freunde, die mal mit der deutschen und mal mit der türkischen Gang in ihrer Nachbarschaft in Schwierigkeiten geraten. Eine Tages sehen sie Oma Gitti, die seltsamerweise in einem Kleidercontainer herumwühlt und Kleidung aus der Fundgrube mitnimmt. Bei einem Besuch im Seniorenzentrum um die Ecke erzählt sie Michael und seinen Freunden, dass sie einen Schatz verlegt hat. Sofort begeben sich die Kinder auf Suche und werden dabei von beiden Gangs beobachtet, die ihnen den geheimnisvollen Schatz abnehmen wollen. Wer wird den Schatz zuerst finden? Und wird es das sein, was sich die Kinder erhoffen – Geld oder Gold? Oder ist es doch etwas ganz anderes – etwas, das ihrer aller Leben verändern wird?